

Religion de Cortar & Pegar

“Dios Me Habló”

Dios le habló al joven Samuel: “He aquí haré yo una cosa en Israel, que a quien la oyere, le retiñirán ambos oídos” (1 Samuel 3:11). ¿Deberíamos esperar que Dios nos hable de la misma manera hoy? Dios ha hablado directamente a muchas personas en el pasado, pero en nuestra época ha hablado por medio de Su Hijo “Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo” (Hebreos 1:1-2). No debemos esperar que Dios nos hable hoy de la misma manera que le habló a Samuel. Sería un error “cortar” un acontecimiento del pasado y “pegarlo” al presente.

El Incienso en La Adoración

Los Israelitas recibieron instrucciones de quemar incienso en su adoración “Después tomará un incensario lleno de brasas de fuego del altar de delante de Jehová, y sus puños llenos del perfume aromático molido, y lo llevará detrás del velo” (Levítico 16:12). ¿Por qué no hacer lo mismo hoy? Cristo no autorizó el incienso en la adoración. ¿Ha considerado el tema de la adoración pública con preocupación por lo que Jesús autorizó para la adoración de los Cristianos? Tenga cuidado con la “Religión de Cortar & Pegar”.

El Sacerdocio

Todos los seguidores de Cristo conforman un sacerdocio espiritual. Pedro escribió a los creyentes llamándolos ‘sacerdocio santo’ “Vosotros también, como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo” (1 Pedro 2:5). Los Israelitas recibieron instrucciones de tener una clase especial de sacerdotes de la tribu de Leví. No estaríamos siguiendo las instrucciones de Cristo para Sus discípulos si tuviéramos una clase especial de sacerdotes. No debemos intentar “cortar” y “pegar” las instrucciones de Dios.

La Ley de Moisés

La Ley de Moisés, incluyendo los Diez Mandamientos, fue dada a los Israelitas “Llamó Moisés a todo Israel y les dijo: Oye, Israel, los estatutos y decretos que yo pronuncio hoy en vuestros oídos; aprendedlos, y guardadlos, para ponerlos por obra. 2 Jehová nuestro Dios hizo pacto con nosotros en Horeb. 3 No con nuestros padres hizo Jehová este pacto, sino con nosotros todos los que estamos aquí hoy vivos” (Deuteronomio 5:1-3). Los seguidores de Cristo no están bajo la Ley de Moisés. Véase Gálatas 3:24-25, “De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe. 25 Pero venida la fe, ya no estamos bajo ayo”. “Cortar” incluso una pequeña parte de la Ley y “pegarla” a las enseñanzas de Jesús sería “Religión de Cortar & Pegar”. Los Diez Mandamientos eran parte integral de la Ley de Moisés. Aunque contienen buenas normas de conducta, no tenemos autoridad para “cortarlas” de la Ley de Moisés y “pegarlas” en las instrucciones de Dios para hoy. Los Mandamientos exigían la observancia del sábado. Véase Éxodo 20:8-10, “Acuérdate del día de reposo para santificarlo. 9 Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; 10 mas el séptimo día es reposo para Jehová tu Dios; no hagas en él obra alguna, tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas”. El sábado es el séptimo día. Los Cristianos, bajo la guía de los apóstoles, se reunían el primer día “El primer día de la semana, reunidos los discípulos para partir el pan, Pablo les enseñaba, habiendo de salir al día siguiente; y alargó el discurso hasta la medianoche” (Hechos 20:7). Las instrucciones de Dios no son contradictorias, pero un tratamiento de “cortar” y “pegar” de las instrucciones de Dios puede resultar en confusión.

Música Instrumental

Los instrumentos mecánicos de música se mencionan en el Antiguo Testamento. Sin embargo, a los Cristianos se les instruyó que cantaran. Véase **Efesios 5:19**, “Hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones”. Y **Colosenses 3:16**, “La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales”. Los órganos se usaron por primera vez en la adoración durante el siglo VII d. C. Desde el siglo I hasta el VII no hubo instrumentos mecánicos de música en la adoración. El término “a cappella” deriva su significado de esta época. Significa “como se canta en la capilla”, sin acompañamiento. La historia revela que los instrumentos no formaron parte de la adoración de los Cristianos durante seiscientos años. Los primeros Cristianos no “cortaban” y “pegaban” en cuanto a la música instrumental. Si seguimos a Jesús como Señor, seguiremos Sus instrucciones sin añadir ni quitar nada. Jesús dijo: “¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?” (**Lucas 6:46**).

Hablar en Lenguas

Los apóstoles eran comprendidos por personas de diversas naciones. Las “lenguas” que hablaban eran idiomas comprensibles “¿Cómo, pues, les oímos nosotros hablar cada uno en nuestra lengua en la que hemos nacido?” (**Hechos 2:8**). Las lenguas servían como evidencia de la validez del mensaje “Testificando Dios juntamente con ellos, con señales y prodigios y diversos milagros y repartimientos del Espíritu Santo según su voluntad” (**Hebreos 2:4**). Jesús prometió que algunos hablarían en lenguas “Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas” (**Marcos 16:17**). Estas señales confirmaban la palabra. Cesaron cuando esta fue completamente revelada “El amor nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. **9** Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; **10** mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará” (**1 Corintios 13:8-10**).

“Salvo Como El Ladrón en La Cruz”

Un ladrón en la cruz junto a Jesús dijo: “Acuérdate de mí cuando vengas en tu reino. **43** Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso” (**Lucas 23:42-43**). Suponiendo que el ladrón fue salvo, no deberíamos intentar “cortar” y “pegar” este evento del pasado al presente con la expectativa de ser salvos como el ladrón. Después de Su muerte y resurrección, Jesús se apareció a Sus discípulos y dijo: “Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. **16** El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado” (**Marcos 16:15-16**). Jesús nos instruye a bautizarnos. Las actividades de “cortar” y “pegar” pueden ser muy creativas y educativas para los niños, pero si intentamos obedecer a Dios, no “cortaremos” y “pegaremos” las Escrituras.

©Dejando Que La Biblia Hable
- Ev. Jesús Muñoz